

Mit grosser Bestürzung müssen wir mitteilen, dass unser geschätzter Kollege

Dr. iur. Max Paul Oesch

Fürsprecher

ehemaliger Geschäftsführer des Schweizerischen Anwaltsverbandes verstorben ist.

Mit Max Paul Oesch verlieren wir eine grosse Persönlichkeit und einen feinen Menschen. Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden der trauernden Familie.

Schweizerischer Anwaltsverband
Vorstand und Generalsekretariat

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, den 11. Februar 2022 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Langnau a.A. statt.